

Generix adquiere Keyneo para convertirse en líder mundial de SaaS en soluciones de comercio

Generix - una compañía global de software empresarial que ofrece una amplia cartera de soluciones SaaS y servicios en cadena de suministro, finanzas, comercio e integración B2B - ha anunciado hoy la adquisición de Keyneo.

Keyneo es una empresa de software especializada en comercio omnicanal y nuevos modelos de venta al por menor que ofrece una plataforma modular de soluciones SaaS. La empresa ha tenido un crecimiento medio del 27% desde su creación en 2007. El objetivo es liderar el comercio omnicanal combinando las soluciones SaaS y la experiencia de ambas empresas para abarcar todo el itinerario del consumidor.

Generix y Keyneo unen sus soluciones SaaS de comercio y su experiencia en el sector minorista en una nueva filial especializada que ofrecerá una cartera de comercio unificada. La nube y la IA estarán en el centro de la estrategia de innovación para los clientes, incluyendo un fuerte enfoque en la sostenibilidad para la gestión de productos de segunda mano como ejemplo.

La adquisición permite la combinación de la solidez de las soluciones de comercio de Generix con la modernidad de la plataforma SaaS KeyBUILD de Keyneo para el comercio omnicanal, al tiempo que simplifica drásticamente la integración y el despliegue con una gestión completa de API. La nueva entidad de comercio como parte de Generix proporcionará a las empresas de comercio minorista una amplia cartera de soluciones y tecnologías para cubrir todo el recorrido de compra del consumidor, desde la venta hasta la entrega, a través de todos los canales de venta (tiendas, comercio electrónico, marketplaces y más):

- Clientelización, cartera, fidelización, gestión y aplicación de acciones de venta
- Punto de venta
- Venta unificada y carro de la compra único
- Gestión de la localización de vendedores
- Gestión y consolidación del inventario
- Gestión de pedidos
- Gestión de almacenes
- Entregas

- Gestión de flujos financieros y facturas

Con esta oferta completa, Generix y Keyneo reafirman su enfoque multisectorial del comercio minorista para satisfacer de forma única los requisitos de las empresas tanto BtoC como BtoB.

“Esta nueva adquisición confirma la ambición de Generix de seguir siendo un actor líder en la digitalización del comercio minorista, con la IA en el centro de la profunda transformación que se está produciendo en todo el sector. Keyneo nos permite enriquecer nuestra cartera de soluciones SaaS para el comercio con el fin de satisfacer inmediatamente las necesidades de crecimiento empresarial de nuestros clientes actuales y futuros. Decenas de líderes de la industria ya están aprovechando las soluciones más avanzadas ofrecidas por Generix y Keyneo para ofrecer el mejor servicio a sus consumidores finales en todos los canales” **declara Raphaël Sanchez, Presidente & CEO de Generix.**

Esta adquisición también ayudará a los comercios minoristas a acelerar su expansión global beneficiándose de la presencia de Generix y Keyneo en todas las regiones del mundo.

“Es un honor formar parte de la familia Generix y asumir la dirección de la nueva filial de comercio unificado dentro del grupo. Con la confianza de todos nuestros clientes minoristas, nuestro equipo de Keyneo ha logrado ser un líder reconocido en su sector: soluciones SaaS para el comercio omnicanal. Estoy encantado de abrir este nuevo capítulo de innovación y crecimiento a escala mundial. Nuestro enfoque compartido hacia el cliente, una cartera conjunta de SaaS para el comercio y otras áreas (supply chain execution, facturación...), y la experiencia combinada en el comercio minorista serán fortalezas fundamentales para construir el futuro del comercio con nuestros clientes” **afirma Alexandre Mayaud, CEO & co-founder de Keyneo.**

Ambas empresas de software prestan apoyo a más de sesenta líderes minoristas, y sus soluciones son utilizadas por decenas de miles de usuarios en todo el mundo.

Sobre Generix

Generix es una empresa global de SaaS que ayuda a conectar empresas para convertir en valor cada conexión digital. Ofrece una cartera líder de soluciones y servicios en la nube impulsados por la IA para fortalecer con confianza los procesos empresariales digitales más críticos en áreas como la cadena de suministro, las finanzas y el comercio. También proporciona soluciones de integración y colaboración B2B de extremo a extremo para que las empresas puedan operar plenamente a través de redes empresariales digitales. Contamos con un equipo de casi 1.000 talentos comprometidos en servir mejor a más de 5.000 clientes en más de 60 países. Generix ayuda a procesar más de 17.000 millones de mensajes, preparar más de 600 millones de palés, gestionar 500 millones de facturas y más de 1 millón de operaciones de transporte al año. Generix cree en el inmenso potencial de crecimiento de la economía en red en un mundo sostenible.

Más información en www.generixgroup.com

Sobre Keyneo

Fundada en 2007, Keyneo es un editor e integrador de soluciones SaaS modulares para el comercio minorista omnicanal y nuevos modelos de venta de comercio minorista.

La plataforma, KeyBUILD New Retail, se compone de varias soluciones mobile first totalmente habilitadas para API, que pueden integrarse fácilmente en cualquier sistema de información, incluyendo: un sistema de gestión de pedidos, una aplicación de checkout de nueva generación, una aplicación de gestión de stock en tienda, una aplicación de gestión de la localización de vendedores y una solución para operar en las tiendas de segunda mano. En la actualidad, Keyneo presta servicio a más de 30 clientes, tanto BtoC como BtoB (alimentación, bricolaje, muebles, belleza, óptica, farmacia, centros de ocio, etc.). Sus soluciones se utilizan en más de 5.000 puntos de venta en todo el mundo (Francia, Bélgica, Reino Unido, Italia, España, Alemania, Canadá, Australia, etc.). Keyneo agrupa a 30 especialistas del comercio omnicanal. Keyneo se enorgullece de ser el disruptor del comercio minorista omnicanal, con los valores CRASI (colectivo, respeto, autonomía, simplicidad, innovación).
Más información: www.keyneo.com